

24Jam

Terima Kunjungan KPU Kota Mataram, Kapolresta Mataram Siap Berikan Pengamanan Kegiatan KPU

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jun 13, 2023 - 15:10



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali menerima kunjungan Silaturrahmi dan koordinasi KPU kota Mataram guna rencana pelaksanaan Kirab Pemilu Tahun 2024 di ruang Lobby Kapolresta Mataram. Selasa, (13/06/2023)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua KPU Kota Mataram M. Husni Abidin S.Ag, Kadiv Sosialisasi KPU Kota Mataram Sopan Sopian Hadi, Kadiv Hukum KPU Kota Mataram Ketut Suwena, SH, Kadiv Teknis KPU Kota Mataram M. Wasilatul Khair, SPt, Sekretaris KPU Kota Mataram Lalu Agus Suhardiman, S.Kom dan Kanit 1 Sat Intelkam Polresta Mataram Ipda Ketut Tirtayasa, SH.

Ketua KPU Kota Mataram M. Husni Abidin S.Ag, menyampaikan bahwa pada tanggal 1 sampai dengan 7 Juli 2023 akan dimulai kirab Pemilu tahun 2024 yang dilaksanakan oleh KPU kota Mataram dan telah dibuatkan rundown pada setiap harinya dan kegiatan dilaksanakan pada fasilitas umum seperti sekolah, pasar, lapangan dan lokasi lainnya.

Pihaknya akan menjemput Kirab dari Kabupaten Lombok Utara dan mengantarkan ke Lombok barat, sebanyak 18 bendera yang dikirabkan di seluruh wilayah kota Mataram, ucapnya

Kemudian pada tanggal 1 Juli 2023 KPU Kota Mataram akan menerima kirab namun lokasi masih dikoordinasikan dengan KLU dan kegiatannya dilaksanakan di kantor KPU Kota Mataram dengan melibatkan sekitar 100 undangan, ditambah dengan kesenian - kesenian yang akan memeriahkan kegiatan, tambahnya

Ia menjelaskan kemungkinan KPU tidak melibatkan parpol pada pelaksanaan kirab, hanya sebagai undangan dan kegiatan selanjutnya dari tanggal 2 - 7 Juli 2023 akan dilaksanakan sosialisasi di masing-masing kecamatan di lokasi-lokasi yang telah ditentukan.

Kendaraan kirab telah difasilitasi KPU provinsi NTB, dan akan melekat pengawalannya di setiap kegiatan yang ada di kota Mataram yang selanjutnya nanti akan dilaksanakan rapat koordinasi sebelum tanggal 20 Juni 2023, Karena pada tanggal 20 Juni 2023 akan dilaksanakan penetapan DPT yang perlu dilaksanakan juga, terangnya

Pihaknya juga memohon bantuan mobil penerangan Polresta Mataram untuk membantu KPU kota Mataram mensosialisasikan Pemilu tahun 2024 pada setiap kegiatannya, pada hari terakhir tanggal 7 Juli 2023 akan menyerahkan bendera kirab kepada Kab. Lombok Barat di Bundaran Jempong.

" Kegiatan lainnya pada tanggal 26 Juni - 9 Juli 2023 akan dilaksanakan pengajuan dokumen perbaikan persyaratan calon yang dilaksanakan seperti saat pengajuan bakal calon, sehingga perlu dilakukan pengamanan ", tuturnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa berkaitan dengan kirab Pemilu 2024 yang akan dilaksanakan pada tanggal 1 - 7 Juli 2023 teknisnya diserahkan KPU kota Mataram, untuk pelibatan dari Parpol memang lebih rentan protes jika ada ketidakseimbangan sarana dan prasarana dari pelaksanaannya.

Sehingga kegiatan ini lebih baik dilaksanakan oleh KPU kota Mataram, dan nantinya parpol sebagai undangan dan dengan rute pelaksanaan kirab Pemilu 2024 di kota Mataram, Polresta Mataram akan membantu, kata Kapolresta

Kapolresta juga menjelaskan secara umum pihak kepolisian siap melaksanakan pengamanan, dan pengawalan kegiatan untuk kesuksesan Pemilu tahun 2024.

Selanjutnya tetap mengingatkan kepada bhabinkamtibmas saat pelaksanaan apel untuk selalu membantu PPS untuk meningkatkan partisipasi pemilih sehingga dapat mensukseskan Pemilu 2024, jelasnya

Keamanan dan kesuksesan pelaksanaan Pemilu 2024 ini juga akan menjadi perhatian dari pihak Kepolisian dan pihak kepolisian akan membantu KPU untuk mensukseskannya, tandasnya

Kegiatan kunjungan silaturahmi dan koordinasi persiapan pengamanan mensukseskan Pemilu 2024 ini disambut masing-masing dengan hangat dan dilanjutkan dengan sesi foto bersama.(Adb)